

# EKSPOS

## Personel Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota Perketat Pengawasan Logistik Pilkada di Setiap PPS

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 11:31



Polres Tasik Kota– Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Tamansari, Polres Tasikmalaya Kota, memperketat pengawasan logistik Pemilu di setiap Pusat Pengumpulan Suara (PPS) di wilayah Kecamatan Tamansari.

Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa semua logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemungutan suara lainnya, aman dan terjaga hingga ke titik terakhir, yaitu di setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni mengatakan bahwa pengamanan dan pengawasan logistik Pilkada akan dilakukan secara ketat di seluruh PPS. "Kami menurunkan personel untuk melakukan pemantauan dan pengamanan logistik 24 jam penuh. Hal ini bertujuan agar proses distribusi logistik Pilkada berjalan lancar, aman, dan tidak ada gangguan yang dapat merusak jalannya demokrasi," ujarnya

Pengawasan ketat ini mencakup pemantauan saat logistik tiba di setiap PPS, pemeriksaan kelengkapan dokumen, serta pengecekan kondisi fisik logistik Pilkada untuk memastikan tidak ada barang yang rusak atau hilang. Personel Polsek Tamansari juga dilibatkan dalam setiap tahap pendistribusian logistik, mulai dari gudang penyimpanan hingga ke setiap TPS, guna mencegah potensi gangguan atau kecurangan.

Selain itu, Polsek Tamansari bekerja sama dengan Bawaslu dan penyelenggara pemilu untuk memastikan seluruh proses pengawasan berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku. Pengamanan yang ketat ini juga dilakukan dengan melibatkan berbagai lapisan keamanan, mulai dari aparat kepolisian hingga petugas keamanan setempat.

"Keamanan logistik Pilkada merupakan salah satu prioritas utama kami. Kami berkomitmen untuk menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan demokratis, sehingga warga Tamansari dapat berpartisipasi dengan penuh rasa aman," tegas Kapolsek Tamansari.

Dengan langkah-langkah pengamanan yang telah disiapkan, Polsek Tamansari berharap Pilkada 2024 di wilayah tersebut dapat berlangsung dengan lancar dan tanpa hambatan, demi terciptanya proses demokrasi yang jujur, adil, dan transparan